

A L'ALBERT-HALL.

La séance du soir à l'Albert-Hall a été d'un intérêt et d'une solennité inoubliables. Dans l'immense salle se presse une foule de 10,000 personnes, tandis que des milliers de congressistes sans carte s'agitent aux alentours dans le vain espoir d'y pénétrer. A 8 heures précises, le cardinal-légit, accompagné de Mgr Bourne, de nombreux cardinaux et évêques, fait son entrée au son du grand orgue, qu'étouffent presque les longues acclamations de l'assemblée.

Dès que le cardinal-légit a pris place sur l'estrade, les congressistes entonnent en anglais, dans un rythme lent et majestueux, le *Veni Sancte Spiritus*.

Puis, Mgr Delamaire prend la parole. Son magnifique discours provoque la plus vive admiration chez tous les congressistes. Il remercie tout d'abord de l'honneur qui lui est fait d'entretenir cette incomparable assemblée et déclare que le Congrès de Londres, qui dépasse en ampleur tous les Congrès précédents, est assuré d'être l'un des plus féconds. Puis, parlant du retour de l'Angleterre à l'unité catholique, il affirme que ce miracle s'annonce déjà. Dans les Eglises séparées d'Angleterre le tabernacle reste vide; mais il est déjà paré pour son hôte divin: au dessus brille déjà la lampe que saluent des encensoirs fumants. L'Angleterre a faim et soif du Dieu de l'Eucharistie: *Veni, Domine Jesu*. Un jour qui n'est pas loin, l'hôte divin rentrera dans les tabernacles vides et l'Angleterre tombera prosternée devant Lui.

Après une longue ovation, Mgr Delamaire propose au Congrès la résolution suivante comme conclusion pratique de son discours: "les membres du XIX^e Congrès eucharistique international s'engagent à propager par tous les moyens en leur pouvoir une dévotion solide et sincère envers le Très Saint Sacrement, selon l'esprit et la doctrine de la sainte Eglise catholique."

Cette proposition est appuyée par Mgr Carr, archevêque de Melbourne, et Mgr Bruchesi, archevêque de Montréal. Ce dernier ayant rappelé incidemment que le roi d'Angleterre avait daigné déléguer le prince de Galles pour présider les fêtes du Centenaire de Québec, congressistes anglais et français acclament aussitôt avec chaleur Edouard VII.

Puis le duc de Norfolk invite les congressistes à proclamer leur inaltérable fidélité au Saint Siège et leur parfaite docilité à toutes ses instructions. Ainsi que la proposition précédente, celle-ci est mise aux voix par l'archevêque de Westminster;